

国体競技にチャレンジ!



ゴールを狙ってシュート



背負い投げで一本!



力強い投てき



みんなでチャレンジ! えひめ国体

平成29年に開催される「愛顔つなぐえひめ国体・えひめ大会」に向け、子どもたちに競技を体験してもらい、国体に関心を持ってもらおうと、「みんなでチャレンジ!えひめ国体」が平成27年12月20日に青少年センターと八坂小学校で開催されました。実施競技のうち市で開催される正式競技とデモンストレーションスポーツに市内の小中学校の児童・生徒約700人がチャレンジしました。



バランスが難しい平均台



いろいろなスポーツにチャレンジ!



狙いを定めて矢を射る



リボンにチャレンジ



ボールをよく見てスイング



2/21日 まつやまスポーツフォーラム2016
グランドスラム車いす部門で、男子世界歴代最多優勝の記録保持者である現役プロ車いすテニス選手の国枝慎吾さんをゲストにお招きします。

2/21日 まつやまスポーツフォーラム2016

日時 2月21日(日)13:15時
場所 県総合運動公園テニスコート(上野町)
※雨天時はテニスコートスタンドで実施予定
内容 プロ車いすテニス選手・国枝慎吾さんによるトークショー、デモンストレーション、サイン会、写真撮影
対象 市内在住の小学生以上(小学生は保護者同伴)
定員 500人(先着順)
申し込み 当日受け付け
問(公財)市体育協会 ☎968 6600・FAX 968 7770

問 愛顔つなぐえひめ国体・えひめ大会市実行委員会事務局(国体総務課内) ☎909 7844・FAX 909 7850



池田 紗彩さん (小野小3年)

弓道をまた やってみたい

学校から募集があつて参加しました。今までやったことの無かつた競技をたくさん体験できてとても楽しかつたです。中でも、弓道が一番おもしろかつたのでまたやってみたいと思ひました。



矢野 公輝くん (味酒小6年)

ハンドボールで チームプレー

両親に誘われて参加しました。運動するのは得意なのでとても楽しみにしていました。いろいろなスポーツを体験しましたが、特にハンドボールはみんな協力してプレーすることができたので、楽しかつたです。